

et Coty, jeunes missionnaires se dirigeant vers le cercle polaire.

Dans l'après-midi S. G. Mgr O'Leary, archevêque d'Edmonton, s'y rendit accompagné de Mgr Breynat et de Mgr Guy et présida la cérémonie, au cours de laquelle il prit la parole et encouragea les paroissiens à persévérer dans leurs prières à l'intention qui les réunissait. Il les exhorta à ne pas perdre de vue l'honneur qui leur revient d'avoir possédé le premier siège épiscopal du diocèse et à garder fidèlement le souvenir du zèle et des vertus des premiers missionnaires. Il souhaita aussi la bienvenue à Mgr Guy visitant Saint-Albert pour la première fois depuis sa consécration épiscopale et lui donna l'assurance des prières des fidèles du diocèse pour le succès de son apostolat à Grouard. Il eut aussi une pensée très aimable pour Mgr Breynat en qui il salua un pionnier de la foi dans les régions polaires.

Mgr Guy adressa aux fidèles des paroles marquées au coin du zèle et de la piété, et dit son bonheur de se trouver à Saint-Albert à l'occasion de prières publiques pour la glorification par Dieu d'un grand évêque Oblat. Il donna ensuite la bénédiction du T. S. Sacrement, après laquelle la procession se dirigea vers la crypte qui renferme les restes mortels de Mgr Grandin et des RR. PP. Lacombe et Leduc, O. M. I. Sur le désir de Mgr O'Leary, la bénédiction de la crypte fut également faite par le nouveau vicaire apostolique de Grouard. Elle renferme un très bel autel dédié à Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus.

Après la bénédiction de la crypte, Mgr Guy récita de nouveau les prières autorisées par Mgr l'Archevêque d'Edmonton pour demander la béatification de Mgr Grandin.

Bien que son temps fut limité, Mgr Guy tint à prendre contact avec les paroissiens de Saint-Joachim, à l'occasion de ce premier passage à Edmonton. Le R. P. Langlois, provincial des Oblats, lui souhaita la bienvenue. Il donna ensuite la bénédiction du T. S. Sacrement.

La soirée fut réservée au Collège des Jésuites où une séance fut donnée en l'honneur du nouveau vicaire apostolique de Grouard. M. le Dr Petitcherc, président de l'A. C. F. A., lui souhaita la bienvenue. Il lui répondit en termes choisis et le R. P. Recteur remercia le nouvel évêque d'avoir accepté l'invitation du Collège.

Le 2 juin un banquet réunissait au Juniorat des Oblats, autour de NN. SS. Guy et Breynat, de nombreux membres du clergé d'Edmonton et des environs. A 4 heures de l'après-midi Mgr Guy se mit en route pour Grouard, où le lendemain, 3 juin, il prit possession de son vicariat.

"Comment décrire la scène émouvante de la rencontre de Mgr Guy et de Mgr Grouard", raconte une plume oblata dans "La Liberté". Depuis longtemps ce dernier attendait son suc-